



令和7年度6月号

発行日令和7年6月3日

# 「若木の丘」

渋谷区立広尾中学校 学校だより

## 『各学年行事の成功と探究シブヤ未来科の始動』 校長 川上 弘文

保護者・地域の皆様、日々の御支援ありがとうございます。6月に入り、本校の生徒たちは探究「シブヤ未来科」、1年生の校外学習、2年生の校外学習、3年生の修学旅行を通して、また一つ成長を見せました。次は例年と違い前期開催となる若木祭（合唱コンクール）の成功という目標に向かって精力的に活動しております。この時期は、学業だけでなく、学校行事、部活動の大会等多方面での挑戦が始まる重要なときです。

また、若木祭と同日に現校舎とのお別れセレモニーであるHIROO祭の開催に向けて、生徒会役員を中心に、生徒が主体となって計画を進めています。このHIROO祭の名前も生徒からの公募で決定しました。現校舎に感謝の気持ちと愛着をもって準備を進めていきます。

先述のとおり、1年生、2年生ともに校外学習を終えましたが、5月27日（火）から5月29日（木）に実施した修学旅行は、3年生の生徒たちにとって大きな成長の機会となりました。今年は1日目は奈良公園を中心とした班行動であり、例年と違う点としては、奈良から公共交通機関の電車を利用して京都の宿舎に帰ってくるというものでした。

班行動に計画のずれや時間の遅れは想定できることですが、班長がリーダーシップを發揮し、仲間を引っ張る姿を見せたこと、事前準備から実行委員の生徒たちが成功に向けての声かけには、実に心に響くものがありました。2年生のスキー教室からさらに成長を感じることができ、結果としてリーダーの行動は、他の生徒たちにとっても手本となって、団結力と協調性を高めることができました。特に2日目班行動での京都では、晴天に恵まれ、午後になるにつれて増してくる暑さと予想を上回る混雑で、場所によっては歩くのも時間がかかるような状況でした。しかし本部に連絡をして、見学場所を変更する判断を見せたり、チェックポイント到着がぎりぎりになりそうな班が、全員で走りながらチェックポイントの清水寺前に到着した姿は、実に颯爽でした。

### 教育目標

- ・自らの頭で考える生徒の育成
- ・自分の人生をデザインできる生徒の育成
- ・変革やチャレンジをし続ける生徒の育成

3年生は、昨年度から継続して連携しているサンロッカーズ渋谷とのテーマプロジェクトも軌道に乗り、6月14日には3年生の希望者が広尾小学校で開催される防災キャラバンにサンロッカーズ渋谷のイベント運営を直接見て学ぶとともに、ボランティアとして参加します。率先してボランティアや地域貢献をする姿が、2年生・1年生の良き手本となり、地域課題の発見・解決につなげてくれるとうれしく思います。

本校の探究「シブヤ未来科」、テーマプロジェクト、マイプロジェクトともに本格始動しました。マイプロジェクトは、「自分の好きなことで誰かを幸せにする」という大テーマに即した各自の探究テーマが昨年以上に設定され、活発に取り組んでいます。今年度も、セミプレゼンとファイナルプレゼンで、保護者の皆様、地域の皆様に成果と課題について発表できるように準備し、生徒たちが取り組んでよかったですと思えるように一人一人の活動を全力でサポートしてまいります。引き続き、本校の教育活動への御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。



## 6月の主な行事予定

1	日		16	月	はーとふるワーク(始) ①～⑤到達度確認テスト(3年)
2	月	全校朝礼 安全指導 ランランランチ(3-1)	17	火	⑥避難訓練(不審者対応訓練)
3	火	第1回進路説明会(生徒：1校時 保護者：6校時)	18	水	中高連携(広尾Ship) 中高連携連絡会(高校)
4	水	職員会(職員室) 14:50～ ※清掃なし	19	木	専門委員会 15:45～ ※清掃なし <b>学校保健委員会 脊柱側わん検診</b>
5	木		20	金	中央委員会
6	金		21	土	数学検定①
7	土		22	日	
8	日		23	月	生徒会朝礼 授業参観週間始(小中連携) 学校公開(始) 水泳指導(始) 教育実習(7/12まで)
9	月	学年朝礼	24	火	
10	火		25	水	道徳地区公開講座 <b>TLD</b> <b>CS②</b>
11	水	前期中間考查(音楽・美術・技家) ※3年のみ	26	木	
12	木	前期中間考查(数学・国語・社会)	27	金	学校公開(終) 授業参観週間終(小中連携) ⑥セーフティ教室 はーとふるワーク(終)
13	金	前期中間考查(理科・英語) ③Hyper-QU	28	土	漢字検定①
14	土	広尾小防災キャラバンボランティア参加(3年希望者)	29	日	
15	日		30	月	全校朝礼 安全指導 ⑥合唱練習

**都内各所を巡りました**

**2年生校外学習**

**5月23日(金)**



23日(金)に各班で立てた仮説を検証するために、都内巡りに行ってきました。快適な天候にも恵まれました。多少のトラブルはありましたが、1日を有意義に過ごすことができました。特に、学校では学べない貴重な体験を味わいました。

**中学生になって初めて**

**1年生校外学習**

**5月22日(木)**



事前に飯盒の炊き方、カレーの作り方をよく調べてから当日を迎えたので、全班美味しいカレーが完成しました。